



Generosidad en las aulas. La universidad abulense se volcó ayer con la celebración del Día del Donante Universitario, una ocasión única para acercar hasta las aulas las necesidades de asociaciones como Alcer, dedicada a atender a los familiares y enfermos de dolencias renales. Cientos de alumnos de los campus de la USAL, la UCAV y la Escuela de

Policía se acercaron a las mesas informativas dispuestas para trasladar a los más jóvenes la necesidad de contar con donantes de órganos y de sangre. Su gesto a la hora de formalizar su carnet de órganos debe ser ahora completado con una conversación en casa en la que recuerden a sus familiares su deseo de donar sus órganos llegado el caso. / FOTOS: DAVID CASTRO